



## BOLETÍN INFORMATIVO

Pachuca de Soto Hgo., a 09 de diciembre de 2011

El día de hoy durante la primera sesión ordinaria del mes de diciembre del Consejo General encargado de la Elección Extraordinaria de Ayuntamientos 2012, se llevo a cabo el procedimiento de insaculación considerando el mes base de Septiembre, y el corte del listado nominal del IFE al 30 de noviembre de 2011.

De un total de 20,598 ciudadanos que integran el listado nominal del municipio de Santiago Tulantepec fueron insaculados el 15%, arrojando un total de 3,094 ciudadanos los cuales serán notificados para fungir como funcionarios de las mesas directivas de casilla para la elección extraordinaria de este municipio.

Del mismo modo el listado nominal del municipio de Xochicoatlán está integrado por 5,266 ciudadanos de los cuales se insaculó al 15%, obteniendo un total de 824 ciudadanos que de igual forma serán notificados para fungir como funcionarios de las mesas directivas de casilla para la elección extraordinaria de este municipio el 18 de marzo de 2012.

